



Adherido a la CST

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA

Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

contacto.cut.aragon@gmail.com @CutAragon

www.cutaragon.org Infocut Zaragoza

Afiliado a:



3 de septiembre de 2025

NO A ESTOS PAROS

CUT queremos comunicar que:

- Desde CUT entendemos que es momento de realizar unos paros debido al bloqueo de la negociación y así lo expusimos en el pleno de agosto, con contundencia. Consensuamos unos paros muy suaves, con propuestas ridículas del resto de secciones sindicales para la situación actual de la negociación, por responsabilidad y por mantener la fuerza negociadora y la unidad de acción. Después de aprobados estos paros con nuestro apoyo, asistimos a una traición inesperada. El triunvirato (CCOO, UGT y CSIF), deciden cambiar las reglas del juego que llevan en vigor más de 40 años, quitando a CUT un miembro del comité de huelga para dárselo a CCOO. Por otro lado, entendemos que no se cumplen los plazos legales establecidos por el Reglamento del Comité de Empresa para la convocatoria de los paros tal como se han presentado, puesto que se han convocado sin un acta firmada y aprobada y con un extracto que no se votó su aprobación y no recoge ningún tipo de alegaciones. Dicho extracto debería serlo de un acta firmada y aprobada. A la publicación de este comunicado no han querido facilitarnos dicha acta firmada ayer.
- La triquiñuela del comité de huelga debe ser suficientemente aclarada por parte del triunvirato, ya que en el pleno aprobaron 11 miembros mas el portavoz (sin voto) y ayer en la asamblea se dijo varias veces que eran 12 miembros, por lo que siendo así, están alterando la representatividad que salió de las urnas, las que todos votamos, los porcentajes son lo que son. Lo cual además es una traición a toda la plantilla y por supuesto a CUT.
- Ante la situación actual, CUT hemos puesto en manos de nuestra asesoría jurídica todos los hechos, tanto la convocatoria de estos paros como la caprichosa composición del comité de huelga. Por lo tanto, ante el referéndum de mañana, nos posicionamos en contra de esos paros.
- Aún estamos a tiempo de reconducir la situación. Desde CUT pedimos recapacitar a los que han cambiado las reglas del juego y les tendemos la mano para que den marcha atrás en sus actuaciones y hagan las cosas adecuadamente.

CUT NO APOYAMOS ESTOS PAROS POR LEGALIDAD, COHERENCIA Y DIGNIDAD

SECCION SINDICAL CUT EN AVANZA ZARAGOZA

